

Das Ende
der Anstrengung



Der Beginn
der Leichtigkeit

HSIN TAO® LEHRER



Harry Bertl

Schon immer habe ich gerne mit Menschen und für Menschen gearbeitet. Ich finde es zutiefst befriedigend, wenn ich anderen auf ihrem Weg hilfreich zur Seite stehen kann.

Als wissenschaftlich ausgebildeter diplomierter Ingenieur beschäftige ich mich zusätzlich schon seit über 20 Jahren mit Körperarbeit und Bewegungs-Techniken, wie z.B. Triggerpoint-Anatomie®, Zen Bodytherapie®, Rolfing®, Feldenkreis® und Bowtech® Diplom „TheBowen Therapy Academy of Australia“

Was gefällt mir an Hsin Tao®?

Die Bewegungen sind einfach und leicht. Im Laufe der Zeit werden sie immer harmonischer und natürlicher, immer wieder finden sich neue Zugänge und Blickwinkel. Die Bewegungen werden einfacher und leichter. Das tägliche Leben wird leichter.

Von Hsin Tao® - Grossmeister Ratziel Bander ausgebildet, bin ich nun seit 2012 der erste Hsin Tao® Lehrer für alle 5 Grundkurse. Ich freue mich darauf, Ihnen diese wirkungsvolle und sanfte Methode in den Basis- bis Erweiterung 4 – Seminaren, näher bringen zu dürfen!

Mehr über mich und meine Arbeit erfahren Sie unter:
<http://www.harry-bertl.de/>